

Comuna de El Quisco incorpora atención pediátrica en su servicio de urgencia

Especialista comenzó a atender en el Cesfam de la comuna para entregar atención directa a niños y niñas, sin necesidad de derivaciones a otras localidades.

Crónica
 cronica@lidersonantonio.cl

Una buena noticia recibieron las familias de El Quisco. El servicio de urgencia del Cesfam sumó atención pediátrica, lo que permitirá que niños y niñas puedan ser evaluados por un especialista sin tener que salir de la comuna.

El propio alcalde, José Jofré, dio a conocer el anuncio destacando que se trata de una necesidad sentida por la comunidad. "En su momento dijimos que la comuna tenía necesidades importantes en materia de salud, y una de ellas era la atención pediátrica. Hoy podemos decir con alegría que ya contamos con pediatra en El Quisco", afirmó.

La iniciativa busca mejorar la respuesta ante consultas infantiles, ofrecer mayor oportunidad en los controles y evitar derivaciones a otras comunas. Así lo explicó la jefa de urgencias del recinto, Paula Fierro, quien detalló que la atención estará disponible de lunes a viernes, entre las 8 y las 18 horas, dentro del



EN EL CENTRO DE SALUD FAMILIAR DE EL QUISCO.

mismo servicio de urgencia.

"Estamos muy contentos de poder entregar esta nueva prestación a la comunidad. Las familias podrán acercarse directamente y ser atendidas por un especialista en pediatría, sin necesidad de pasar por un filtro previo", señaló Fie-

10

de julio empezó la nueva prestación en el Cesfam de la comuna de El Quisco.

ro.

La profesional agregó que el objetivo no solo es atender urgencias. "Los servicios que vamos a entregar serán todas las atenciones espontáneas. También apoyaremos a los pacientes que tuvieron atención C3 (casos de urgencia menos complejos) durante las se-

manas, quienes podrán tener un control con el pediatra, y además reforzaremos el trabajo del programa infantil del Cesfam", indicó.

El médico a cargo de esta labor es el doctor Pedro Marval, médico cirujano con especialidad en pediatría y puericultura, y con una larga trayectoria en la

provincia. Por más de siete años trabajó en el hospital Claudio Vicuña de San Antonio, donde atendió a recién nacidos, lactantes y niños con distintas patologías. También prestó servicios en las clínicas San Julián y San Antonio, realizando controles de salud y seguimiento de bebés de alto riesgo.

Actualmente, se desempeña en centros médicos privados de San Antonio y Santiago, entre ellos Medivas.cl, IntegraMédica y Clínica Indisa, donde atendió urgencias pediátricas durante la campaña de invierno. También cuenta con experiencia en diagnóstico PIE (Programa de Integración Escolar) y atención neonatal.

Fierro valoró su incorporación y señaló que "tener a un pediatra con experiencia en atención infantil y neonatal es muy importante para nosotros. Sabemos que muchas veces las familias deben trasladarse a otras comunas para acceder a esta atención, y contar con esta prestación aquí en El Quisco representa un gran avance para la salud municipal".